## L'Association des pêcheurs de Longueuil voit le jour

## GINETTE CLAUDE PERRON

e lancement officiel du nouveau regroupement de pêcheurs de Longueuil a eu lieu le 9 juin dernier à 19 h au 1, boul. Curé-Poirier Est, dans l'arr. du Vieux-Longueuil. L'Association des pêcheurs est déjà forte de 75 membres et plusieurs nouveaux amateurs de pêche ont joint les rangs jeudi soir dernier.

Son président, Donald Langlois, et son conseil d'administration composé de Normand Trudeau, vice-président, André Beaudet, secrétaire trésorier, Marcel Lachapelle et Bobby Gluck, directeurs, s'activeront surtout à défendre les intérêts des pêcheurs. Ces derniers sont déjà passés à l'action lorsque le conseil d'arrondissement du Vieux-Longueuil a voulu interdire la pêche à la marina Réal-Bouvier de Longueuil. «Les pêcheurs, croyaient-on à tort, endommageaient les quais l'hiver avec leurs équipements de pêche sur la glace», de souligner M. Beaudet. Nous avons plaidé notre cause et le conseil d'arrondissement a heureusement été à l'écoute. Nous sommes un organisme reconnu accrédité par la Ville.»

## Pas de Fête de la pêche au Parc régional de Longueuil

Le Courrier a appris par la même occasion qu'il n'y aurait pas de Fête de la pêche au Parc régional de Longueuil cette année en juillet. Événement rassembleur s'il en est un, la 3° édition tenue le 5 juillet dernier avait attiré près de 3 000 personnes qui s'étaient amusés à taquiner les grosses truites dans les trois lacs du site durant tout le weekend. C'était pour plusieurs familles défavorisées de Longueuil, une sortie vacances gratuite qui permettait aux enfants d'expérimenter et de développer leur goût pour ce sport. La société de la Faune et des parcs du Québec était entre autres associée à l'événement.

M. Beaudet souligne la volonté des membres de l'Association de faire des représentations auprès de la Ville afin de pouvoir prendre en charge l'événement ou d'y être associé. «Nous sommes convaincus que la Fête de la pêche a sa place à Longueuil et nous allons travailler pour qu'elle revienne.»

L'Association des pêcheurs de Longueuil s'active à construire son site Internet dont l'adresse est le www.assopechelongueuil.ca Éventuellement, on y retrouvera de l'information sur le sport, une rubrique de vente d'articles de pêche, des rabais chez les marchands spécialisés et autres. Le conseil d'administration prévoit également la tenue d'un tournoi de pêche pour le mois de juillet prochain. Pour tout renseignement, vous pouvez joindre André Beaudet au 468-4661 ou Donald Langlois au 646-5461.